

10.10. Cumae und Avernersee

Kyme: Die erste griechische Kolonie auf italischem Boden



Die günstige Lage des großen Hafens machten Cumae zu einem belebten Ort. In Vergils Epos geht der Held Aeneas hier an Land. Er erhält den Auftrag, die Höhle der Sibille aufzusuchen. So macht er sich von Cumae auf den Weg zum Avernersee.



Arco Felice: Der Arco Felice & die Via Domitiana

Avernersee und Grotte di Sibilla



Ein imposantes Bauwerk bot sich uns auf der gegenüberliegenden Erhebung von Kyme. Die Arco Felice galt als eine der größten Brücken auf der reichsrelevanten Via Domitiana und kann von Cumae aus gesichtet werden. Am Avernersee war für Mutige ein Abstieg in die Grotte di Sibilla möglich:

Der im Mythos gefürchtete Eingang zur Unterwelt. Aufgrund der schwefelhaltigen Luft kreuzten keine Vögel (lat: aves) den See. Dies wurde als übernatürliches Zeichen gedeutet.

